

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala, atas rahmat dan kasih karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan Persepsi Siswa Tentang Kompetensi Guru Terhadap Prestasi Belajar PKn Siswa Kelas VIII SMPN 2 Medan Tahun Pembelajaran 2017/2018” sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi PPKn Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis telah banyak menerima bantuan dari berbagai pihak sehingga pada akhirnya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Deny Setiawan, M.Si selaku pembimbing, yang telah banyak memberikan petunjuk serta dorongan yang begitu berarti bagi penulis sejak penyusunan proposal sampai penyelesaian skripsi ini.

Selanjutnya penulis juga ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan, Dekan Fakultas Ilmu Sosial, Ketua dan Sekretaris Jurusan PPKn Universitas Negeri Medan, beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Jurusan PPKn Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.
2. Ibu Sri Hadingrum, S.H., M.Hum selaku dosen PA dan penguji yang begitu banyak memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis.

3. Ibu Dra Rosnah Siregar S.H., M.Si, Ibu Julia Ivanna,S.Sos.,M.AP, selaku penguji yang dengan setulus hati membimbing dan memberi semangat untuk penyelesaian studi penulis.
4. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan PPKn Fakultas Ilmu Sosial yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
5. Rekan-rekan mahasiswa Jurusan PPKn Fakultas Ilmu Sosial secara khusus Angkatan 2011 yang telah bersama-sama berbagi asah, asih dan asuh serta berbagi suka dan duka selama perkuliahan.
6. Keluarga tercinta, orang tuaku Ayahanda Dr. Sugiharto, M.Si., dan Ibunda Sri Yunita, M.Pd., yang telah memperkenalkan dunia, merawat dan mendidik penulis dengan penuh kasih sayang. Istriku tercinta Siti Murni, S.Pd.I serta adikku tersayang Janet Andriani Paramita Sugiharto S.Ked., S.S, terima kasih atas segala doa dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran, kritik dan saran untuk kesempurnaannya. Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam menambah khasanah ilmu pengetahuan bagi dunia pendidikan.

Medan, Mei 2018  
Penulis,

Muhammad Samuel Sugiharto  
3113311027